

DANK AN DIE REGIERUNG, DIE WIRTSCHAFT UND IHRE MITARBEITER

Botschaft von Michèle Detaille, Präsidentin der FEDIL

Nach einer Woche, die von Eindämmungsmaßnahmen und Restriktionen gegen das Coronavirus geprägt war, möchte ich der Regierung und ihren Teams für ihre große Reaktionsfähigkeit und Flexibilität bei der Bewältigung dieser epidemischen Krise und bei der Entwicklung von Unterstützungsmaßnahmen für Unternehmen danken.

Im gegenwärtigen Kontext ist es von entscheidender Bedeutung, dass die wesentlichen Aktivitäten zur Aufrechterhaltung der lebenswichtigen Interessen der Bevölkerung und des Landes fortgesetzt werden können. Dazu gehören alle Branchen, die zur Wertschöpfungskette dieser wesentlichen Aktivitäten beitragen. Vielen Dank an alle ansässigen und Grenzangestellten sowie an die Unternehmen, die unter Beachtung der Gesundheitsschutzmaßnahmen ihrer Teams weiterarbeiten. Zuletzt möchte ich noch sagen, dass die FEDIL weiterhin ihre Rolle als Vermittler zwischen Wirtschaft und Regierung spielt, um diese schwierigen Zeiten gemeinsam zu überwinden.